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Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

A l'attention de Mr Le commissaire enquêteur,

L'extension de la D11 sur les communes d'Espès et de Viodos va créer une voie
supplémentaire pour les véhicules motorisés. Cela ne parait pas une priorité, alors qu'à
ce jour aucune voie dédiée spécifiquement aux "mobilités douces" n'existe en Soule.
L'ancienne voie ferrée constitue une assise tout à fait adéquate pour créer cette voie
"verte". C'est ce qui se fait à peu près partout en France et même dans le département
par exemple entre Autevielle et Salies de Béarn. Une voie verte au départ de Tardets
descendant toute la vallée du Saison pour rejoindre cette voie verte constituerait un
projet beaucoup plus pertinent dans le contexte actuel de nécessité d'une transition
énergétique.

Souhaitant que ces arguments soient pris en compte.

Sentiments les meilleurs

Joël Salaün 

Viodos Abense de Bas
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